



QU'EST-CE QUE LES « GILDE » ?

Il s'agit de patères créatives obtenues uniquement à partir des formes en bois servant à fabriquer les chaussures.

Réalisées principalement avec des matières de récupération : chutes de tissu, vieux jeans, échantillons de fin de série, etc., certaines formes ont 50 ans d'histoire.

Fabriquées à la main en Italie, ces patères sont des pièces uniques : les finitions des modèles peuvent se décliner au sein de collections limitées.

Le moment le plus passionnant de mon travail est la création d'une Gilde personnalisée, conçue « sur mesure » pour un client. C'est la révélation d'une magique synergie entre les idées, les matières et le style.

L'ART D'UNE VIE DANS UNE NOUVELLE FORME

Ce projet débute officiellement en 2010, quand mon père, cordonnier, part à la retraite.

J'ai alors commencé à peindre les formes de chaussures pour adultes présentes dans l'atelier de mon père, à reproduire des modèles classiques de type "Derby", "Décolleté" et "Slipper". En poursuivant ma formation personnelle et en faisant évoluer ma technique manuelle, j'ai développé un intérêt tout particulier pour la modélisation de l'empeigne, à savoir le revêtement de la forme.

J'ai ressenti le besoin de créer quelque chose qui ne devait pas être chaussée, mais qui devait magnifier l'empreinte réelle d'un métier ancestral avec toute la créativité d'une scénographie.

Les Gilde sont une idée qui rend un objet utile, donne une nouvelle expression à tout ce qu'on aurait autrement jeté.

#gildescartiemestieri



Gilde scarti e mestieri